

Verstärkung des Trainerteams unserer BRK-Wasserwacht

Kürzlich absolvierten insgesamt zwölf ehrenamtlich Aktive unserer BRK-Wasserwachten erfolgreich die Ausbildung zum/r Schwimmausbilder/in. An mehreren Wochenenden wurden die Rotkreuzler/innen von erfahrenen Ausbildern/innen des BRK-Bezirksverbands Ober- und Mittelfranken geschult.

Vermittlung umfangreicher Kenntnisse

„Die Ausbildung der Bevölkerung im Schwimmen ist eine der Kernaufgaben der BRK-Wasserwacht. Schwimmen will gelernt sein und natürlich auch das Schwimmen lehren und unterrichten“, betonte Maria Morgenroth, die stellvertretende Schwimmbeauftragte unserer BRK-Kreiswasserwacht. Bei unserer Wasserwacht können ehrenamtlich Aktive den Lehrschein Schwimmen erwerben. In dieser Ausbildung lernen die Teilnehmer/innen alles für die spätere Tätigkeit als Schwimmausbilder/in bei Schwimmkursen, Training und Breitenausbildung. Ein BRK-Schwimmkurs garantiert eine fundierte und altersgerechte Ausbildung, denn die Ausbilder/innen unserer BRK-Wasserwacht werden vor ihrem Einsatz entsprechend auf ihre Aufgabe vorbereitet. Neben den theoretischen und praktischen Kenntnissen des Schwimmens gehört auch eine pädagogische Grundausbildung zur zielgruppengerechten Unterrichtsgestaltung. Von einem/r Schwimmausbilder/in werden überdurchschnittliche schwimmerische Fertigkeiten in mindestens zwei Wettkampfschwimmarten inkl. Starts und Wenden sowie ein 100-Meter-Zeitschwimmen im Rahmen der Vorgaben des Deutschen Schwimmabzeichens Gold erwartet. All dies wird im

Rahmen der Ausbildung „Ausbilder S“ geübt und geprüft. So müssen die Teilnehmer/innen während des Lehrgangs neben den eigenen schwimmerischen Fähigkeiten die Vermittlung von Wissen, Kenntnissen rund ums Wasser, Sicherheitsaspekte, Trainingslehre, Physik im Wasser und Fehlerkorrekturen theoretisch erlernen und in der Praxis anhand von Lehrproben nachweisen.

Hohe Nachfrage an Schwimmkursen

Qualifizierte Ausbilder/innen im Schwimmen erfreuen sich derzeit großer Nachfrage: Durch die während der Corona-Pandemie selten stattfindenden Kinderschwimmkurse besteht nun ein großer Nachholbedarf. Hier ist es umso erfreulicher, dass das Trainerteam unserer BRK-Wasserwacht nun Verstärkung bekommen hat.

Freude über neue Schwimmausbilder/innen

Mit viel Fachwissen und Erfahrung haben die Ausbilder/innen des BRK-Bezirksverbands Ober- und Mittelfranken um Marianne Ascher-Mehl, Karin Pfeiffer und Frank Herberger die Unterrichtseinheiten abgehalten. In der Durchführung wurden sie von Maria Morgenroth sowie Thomas Morgenroth aus unserer Kreiswasserwacht unterstützt. Unsere BRK-Kreiswasserwacht um den Vorsitzenden Oliver Naumann erfreut sich über zwölf neue, fachlich gut ausgebildete Schwimmlehrer/innen. Sie kommen aus den Ortsgruppen unserer BRK-Wasserwachten Lichtenfels (6), Altenkunstadt (2), Ebensfeld (3) und Bad Staffelstein (1).



Freude über erfolgreich absolvierte Ausbildung:

Zusammen mit den Ausbildern/innen des BRK-Bezirksverbands Ober- und Mittelfranken, Marianne Ascher-Mehl, Karin Pfeiffer und Frank Herberger freuen sich die zwölf ehrenamtlich Aktiven über die bestandene Ausbildung. Maria Morgenroth, unsere stellvertretende Kreisbeauftragte für das Schwimmen, und Thomas Morgenroth, unser zuständiger technischer Leiter, gratulierten den Absolventen/innen.